

## Die Adventsfenster erscheinen in diesem Jahr in einem neuen Licht!

Denn anstelle von Lichterketten sollen während der Adventszeit ganz viele Kerzen brennen und das Dorf erleuchten.

Machen auch Sie mit und bringen mit Ihrem Kerzenschein Herzenswärme zu den Menschen, die Ihnen wichtig sind. Nutzen Sie die Gelegenheit für einen spontanen Besuch, einen kurzen Schwatz oder einfach für einen Moment der Begegnung.



Die Kerzenschein-Übergabe findet anlässlich des „Hediger Sternzauber“ statt:

**Sa. 26.11.22 um 11:00 h,**

auf dem Pausenplatz beim Schulhaus Schachen.

Wer an diesem Tag verhindert ist, darf gerne ab 28. November 2022 eine Kerze in der Bibliothek abholen.

Wir freuen uns, gemeinsam mit Ihnen Licht in die Adventszeit zu bringen und dabei sogar noch Strom zu sparen...

Im Namen des Familienforums Hedingen

Esther Nievergelt, Debora Senn und  
Bettina Menzi



[www.familienforumhedingen.ch](http://www.familienforumhedingen.ch)